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Sorocaba, 06 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0772/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer

informações  sobre  a  possibilidade  de  criação  de  convênio  entre  o  Poder  Público,  entidades

públicas  e  privadas,  em especial  universidades,  para  contratação  de  estagiários  de  formação

multidisciplinar  como  educação  física,  fisioterapia  e  terapia  ocupacional  para  disponibilizar

atividades  pós-aulas  para crianças  e jovens do município,  em próprios do município,  ou em

locais diversos, como escolas privadas parceiras deste convênio aqui proposto, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria da Educação

No momento, não há convênio para a realização de atividades para jovens e

crianças  do  município  por  meio  do  emprego  de  estagiários  fora  das  atividades  escolares

ordinárias, contudo, serão feitos estudos necessários para viabilizar a implantação de projetos-

piloto.

Ademais,  informa-se que a  Secretaria  da Educação oferece  o Projeto  “Eu

Pratico  Esporte  Educacional  Escolar”  no  contraturno  aos  estudantes  da  Rede  Municipal  de

Ensino. Em 2024, o Projeto acontece em 16 Instituições Educacionais e atende aproximadamente

750 estudantes nas modalidades: futsal, xadrez, basquete, ginástica, handebol, dança, tênis de

mesa,  judô,  esportes  de  raquete  e  taco,  capoeira  e  badminton  para  os  estudantes  do Ensino

Fundamental  Anos  Iniciais,  circo  e  dança  para  os  estudantes  do  Ensino Fundamental  Anos

Iniciais  do  período integral  e  xadrez,  futsal,  basquete  e  handebol  para  os  alunos do  Ensino

Fundamental Anos Finais. Frisa-se que, o  projeto conta com a contratação de estagiários pelo

Centro de Integração Empresa Escola - CIEE em conformidade com a Lei nº 11.788/08.

Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida

A SEQUAV possui estagiários contratados para atuar em diversas frentes da

pasta.  Importante  destacar  que,  os  estagiários  de  educação física  não podem ficar  sozinhos,

devendo os mesmos estar sob supervisão de um profissional graduado na área. Atualmente, 14

estagiários desempenham as suas atividades na SEQUAV.

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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